

Rabbi Jacob

Du 16 au 21 octobre avait été prévue à La Ciotat une exposition programmée pour fêter les cinquante ans du fameux film «Les aventures de Rabbi Jacob», avec Louis de Funès. Il devait simplement s'agir d'une exposition avec photographies, correspondances et scénario original du film. Or on apprend que cet événement a été différé en raison de la peur engendrée par le conflit en Israël. Ce report, bien sûr, n'est pas d'une importance excessive en soi. Mais il s'agit d'une fiction, d'une comédie en plus, qui jouit d'une grande popularité. Tout le monde a ri à ces aventures, à ces grimaces.

Donc un événement qui se passe à plusieurs milliers de kilomètres est capable de modifier préventivement la célébration anodine d'un anniversaire! Quelques jours

Un événement qui se passe à plusieurs milliers de kilomètres est capable de modifier préventivement la célébration anodine d'un anniversaire!

après l'attaque lancée par des terroristes du Hamas sur le territoire israélien, une comédie vieille d'un demi-siècle pourrait attiser chez nous la haine, voire des attentats antisémites. C'est dire combien l'immigration a dénaturé la culture républicaine, et combien elle a installé la poltronerie au sein même des milieux culturels. L'autocensure est devenue une norme: qu'on se retienne de jeter de la boue sur les religions ainsi que sur leurs livres sacrés par respect pour les croyances est une chose; qu'on renonce à célébrer une

œuvre de fiction parce que possiblement elle pourrait réveiller la bête immonde en est une autre.

Lorsqu'un Etat ne parvient pas à réprimer les manifestations de rue où on entend crier «Morts aux Juifs!», lorsque Mohammed Merah tire une balle dans la tête d'une fillette juive de huit ans et que d'aucuns le justifient en prétendant que cela «venge les enfants de Gaza», lorsqu'on met sur le même pied des actes de guerre et des actes terroristes, lorsqu'on renvoie dos à dos le Hamas et Israël, pas besoin de faire un pas de géant pour comprendre dans quel désert intellectuel et moral nous sommes descendus. Je n'approuve pas l'entier de la politique d'Israël; si l'antisionisme est une chose, l'antisémitisme en est une autre. Et c'est l'antisémitisme qui a fait reculer La Ciotat. ■

APPEL AU SECOURS DES ARMÉNIENS

ANTOINE-AGODJIAN



L'Union Arménienne de Suisse lance un appel urgent aux dons en faveur des réfugiés arméniens du Haut-Karabagh.

Le Haut-Karabagh, berceau de la civilisation chrétienne, terre d'histoire et de culture arménienne depuis 3000 ans, est le théâtre d'un nettoyage ethnique. Des dizaines de milliers de familles vivent des moments dramatiques. En moins d'une semaine, plus de 100 000 Arméniens dont 30 000 enfants ont été militairement forcés d'abandonner tous leurs biens (terres, maisons, mobiliers), leurs villages et leurs églises.

Suite à 10 mois de blocus les privant de ravitaillement, de soins et d'énergie et après avoir été chassées de leur foyer et déracinées de leurs terres, ces familles sont désespérément dans le besoin. On ne peut rester indifférent à leur souffrance.

Nous faisons appel à votre générosité pour soutenir les Arméniens du Haut-Karabagh dans leur lutte pour la survie. Chaque don aura un impact significatif sur leur vie. Chaque don aidera à leur fournir notamment des abris, de la nourriture, des vêtements chauds et des soins médicaux, afin qu'ils puissent, ensuite, retrouver un nouvel élan dans leur vie en Arménie.

Chaque geste compte

Ensemble, nous pouvons alléger leur souffrance. Pour faire un don, utiliser le compte:

Fondation Armenia, à Genève
Rubrique: SOS ARTSAKH KARABAKH
IBAN: CH73 0024 0240 2898 5007 Q

La Fondation Armenia est une fondation suisse créée en 1971. Elle est reconnue d'utilité publique et soumise à la surveillance de la Confédération suisse. La totalité des fonds recueillis servira intégralement au secours des réfugiés. Un grand merci pour votre solidarité et votre soutien.

UNION ARMÉNIENNE DE SUISSE (UAS)
(INFO@U-A-S.CH)

